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HUPÉ

Joseph Edmond


Date de décès:

vendredi 25 août 2000


source

Le Droit, Gatineau, QC, Ottawa, ON


HUPÉ, Joseph Edmond, est décédé paisiblement le vendredi 25 août 2000, à la
résidence de Masham après une courageuse lutte contre le diabète. Il était l'époux
bien-aimé de Evelyn Easy; père aimant de Faye Mahon (Wayne) et Wesley Hupé
(Jennifer). Il laisse également ses petits-enfants: Benjamin Mahon et Jarred, Katrina
et Jasper Hupé. Il était le frère de André, Raymond, Rachel et Laurette. Les visites
auront lieu à la chapelle McGarry Memorial, 139 ch. Valley à Wakefielddimanche. Le
service funéraire aura lieu à la chapelle le lundi 28 août 2000 à 11h et l'inhumation
se déroulera au cimetière United de Cantley. Le Droit (Ottawa) --- HUPE, Joseph
Edmond After a courageous battle with diabetes, peacefully on Friday, August 25,
2000, at the MashamNursing Home. Beloved husband of Evelyn Easy. Loving father
of Faye Mahon (Wayne) and Wesley Hupe (Jennifer). Dear grandpa of Benjamin
Mahon and Jarred, Katrina and Jasper Hupe. Brother of Andre, Raymond, Rachel
and Laurette. Friends may visit at the McGarry Memorial Chapel, 139 Valley Road,
Wakefield, on Sunday. Funeral service will be held in the chapel on Monday, August
28, 2000 at 11 am. Interment Cantley United Cemetery. Ottawa Citizen, 08/26/00
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